

Miércoles 14 de Octubre 2015

## SSF y MINED firman carta de entendimiento para promover la Educación Financiera



La Superintendencia del Sistema Financiero y el Ministerio de Educación firmaron este día una Carta de Entendimiento Interinstitucional para el impulso de iniciativas que permitan incluir los temas de Educación Financiera en el pensum curricular y el desarrollo profesional docente que realice la gestión pedagógica.

El documento fue firmado por el Superintendente del Sistema Financiero, Ingeniero José Ricardo Perdomo y el Ministro de Educación, Carlos Mauricio Canjura quienes se mostraron complacidos por el avance que en materia educativa representará tanto para los docentes como para los estudiantes iniciarse en los conocimientos sobre temas financieros.

Ambas instituciones firmaron la Carta de Entendimiento como fruto de una serie de reuniones con personal técnico de ambas instituciones en las cuales destacó la responsabilidad compartida de capacitar a los docentes del país en temas sobre el funcionamiento del sistema económico y financiero y así ellos trasladen a la población



estudiantil los conocimientos necesarios que los prepare para un mejor futuro económico.

Gracias a la firma del documento, será posible iniciar un Programa de “Formación de Formadores” que se conviertan en

multiplicadores del conocimiento en el sistema escolar. Para ello técnicos de la Superintendencia y del MINED desarrollarán un contenido básico e iniciarán jornadas de capacitación sobre temas financieros para 600 docentes.